



#MOVIMIENTO CIUDADANO

ABOGAN POR LA PLURALIDAD

87 SENADORES, DIPUTADOS
Y ALCALDES JALISCIENCES
CIERRAN FILAS CON ALFARO

POR ADRIANA
LUNA Y
MARTHA
COTORET



ESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Tras la ruptura de Enrique Alfaro con Movimiento Ciudadano (MC), integrantes del partido se pronunciaron en pro de la pluralidad, a fin de construir un frente sólido de cara a las elecciones de 2024.

La tarde de ayer, 87 emecistas -entre senadores, diputados

federales y locales y presidentes municipales- firmaron un desplegado, titulado "Unidos con Alfaro y por Jalisco".

Horas antes, el alcalde tapatío Pablo Lemus hizo un llamado a la unidad. El edil negó un rompimiento en MC y resaltó la aportación política de Alfaro: "Yo no lo veo mal. Claro que existe diferencia de opiniones, esto enriquece".

Por su parte, Clemente Castañeda, líder de MC en el Senado, afirmó que el debate es una de las fortalezas del partido: "La diversidad de opiniones nos ha permitido construir por más de 10 años gobiernos eficientes y responsables".

Castañeda destacó el liderazgo de Alfaro: "Este proyecto político le debe mucho de lo que es a Jalisco y al gobernador".



**AGENDA
COMUN**



DIPUTADOS
FEDERALES
TIENE EL
PARTIDO.



CRECIÓ LA
VOTACIÓN DE MC
EN 2021.



GUBERNATURAS
TIENE MC
EN EL PAÍS.

1 ● Para Lemus, es vital estar unidos para concretar el triunfo.

2 ● Castañeda confía en el diálogo para construir un proyecto conjunto.



DIVISIÓN | ● Líderes de Movimiento Ciudadano se pronunciaron ante declaración de Alfaro.